



ロータリーは世界をつなぐ

Rotary Connects The World

第1246回例会 令和元年 8月26日 No.1112

会長：金子 肇・幹事：内藤 由幸

《点 鐘》 金子(肇)会長

《齊 唱》
「それでこそロータリー」

《友愛の握手》

《ゲスト・ビジター紹介》 滝澤(晃)SAA

《出席報告》 近藤親睦活動委員

会員総数	54名	出席ベース	45名
本日の出席者	36名	欠席者	9名
出席率	80.00%	前々回訂正出席率	82.61%

《ニコニコボックス報告》 中澤(資)親睦活動委員
会員誕生祝…北村 通將君

高木 正雄君
…卓話です。よろしくどうぞ。

松本 研一君、高池 忠克君、藤沢 宏市君
林 隆夫君、矢澤 敏雄君、祢津 吉通君
加藤 誠君、中澤 資長君、川久保良則君
北村 通將君、松山 秀男君、南沢 憲三君
中澤 義仁君、近藤 安廣君、佐藤 信行君
宮下 広男君、金子 和夫君、小宮 慶洋君
市川 晴樹君、青木 茂人君、藤谷 延子君
…高木さん、本日の卓話たのしみにしています。

《会長挨拶》 金子(肇)会長

皆さん。こんにちは。
本日は、私の仕事に絡んだお話を
したいと思います。



先週 8月24日の土曜日に、例年、
この時期に実施されている「関東十県会夏期研究会」に参加してきました。

東京高等裁判所管内には、東京の三つの弁護士

会(東京・東京第一・東京第二)と各県の弁護士会
が合わせて13会あります。その内、東京の3会を除
いた10県(神奈川・埼玉・千葉・茨城・栃木・静
岡・群馬・山梨・長野・新潟)の弁護士会で構成
しているのが「関東十県会」です。任意の団体です。

この関東十県会では、持ち回りで実務的に関心
のある「テーマ」を決め、その成果を発表する研究
会が毎年この時期に行われています。今年は山梨
で行われました。

今年のテーマは「ハラスメントを巡る諸問題」で
す。

巷間、様々な名称のハラスメント—セクハラ・
パワハラ・マタハラ・アカハラ・モラハラ—があ
りますが、それをまとめたものです。

この研究会においては、その成果は、例年「報告
書」として一冊の本にまとめられ、関東十県会に所
属する会員には1冊ずつ配付され、また、市販もさ
れます。

ハラスメントの場面においては、誰もが被害
者・加害者となる虞があります。その場合、思わぬ
事態に発展する場合があります。そういう事態に
陥らないためにも、興味のある方は、ぜひこの本を
読んでいただければと思います。

もちろん長野県弁護士会でも10年に一度、研究
会の担当をしており、報告書として本を刊行して
います。

直近では、平成27年8月に「自然を巡る紛争と法
律実務—水・山・農地・土地・生物・災害等のト
ラブル解決のために—」という本を、平成17年8月
には「説明責任 その理論と実務」という本を発行
しています。

こちらのほうも是非読んでいただければと思い
ます。

さて、平成5年8月26日は、レインボーブリッジ
が開通した日です。

レインボーブリッジは、海面からの高さが約52
メートル、吊り橋部分の長さは約798メートルで
す。遊歩道があるようです。チャンスがあれば、歩
いて渡ってみてはいかがでしょうか。

また、明日8月27日は、「男はつらいよの日」、「ジェラートの日」と言われています。

ご存じフーテンの寅さんが主人公の「男はつらいよ」の第一作が公開されたのが、昭和44年8月27日のようです。

映画「ローマの休日」で、オードリーヘップバーンが演ずるヒロインのアン王女がスペイン広場の階段でジェラートを食べるシーンは有名です。このシーンがきっかけで、ジェラートは世界的に有名になるわけですが、アメリカでこの映画が封切られたのが、昭和28年8月27日とのことです。因みに、文化財保護の観点から、現在ではこの階段でジェラートを食べることは法律で禁止されているようですので、ご注意ください。

《幹事報告》 内藤幹事

1. 地区大会の出欠の締め切りが本日となっております。100%登録となっておりますので、なるべく大勢のご参加をお願い致します。
2. 本日、例会終了後「扇の間」にて第1回指名委員会を行いますので、委員の方はお集まりくださいますようお願い致します。
3. 例会変更のお知らせ
長野西RC…9月6日(金)職場例会の為
時間を変更
長野南RC…9月9日(月)例会場を変更
*いずれも定刻受付はいたしません。



《本日のプログラム》

会員卓話
高木 正雄君



《点 鐘》 金子(肇)会長

山崎 崇男様よりお手紙を頂きました。

令和元年八月十六日

山 崎 崇 男

長野北東ロータリークラブ
会長 金子 肇 様

冠省 今日でお盆も終り又ご多忙な日々をお迎えになられることと存じます
会長職として種々お気遣い多い中 この度 会報クラブ計画書 会員必携等諸資料お送り下さいまして誠にありがとうございました ご高配深く感謝申し上げます

七月末で一区切つけて頂きましたが 今でも月曜日毎に例会の様子を想い浮べて いつかは出席したいと考えています ロータリーは若さを保つ大きな基盤だったこと 今になって気づいております
大正十四年生れは激動の時代をくぐり抜けて来たと言われますが 私自身は軍隊でも療養所でもそして会社でもいつも周囲の人々に助けられてやって来ました そして今尚この道をもうしばらく歩み続けたいと願っています

お盆前に昨年御病気で退会療養中の関俊一さんより手術後の心境の御便りを頂きました
“貴重な人生を生かされているんだ”と自分自身を励まされておりました

まだまだ暑い日が続きますね 何卒御自愛下さいましてお過ごし下さいますよう皆様によりしくお願い申し上げます 事務局の宮澤さんにも大変お世話頂いており厚く御礼申し上げます

落ち着いた秋日和が待ち遠しいです

先ずは御礼まで 敬 具



《9月2日のメニュー》 — 和定食 —

- ・揚物 野菜の天ぷら(茄子 エリンギ シシトウ 蓮根) 天汁
- ・蒸物 茶碗蒸し(フカヒレ 舞茸揚げ浸し 銀あん 柚子)
- ・食事 にぎり寿司(8貫) アサリの味噌汁 漬物
- ・水菓子 アイスクリーム 市田柿



【9月2日のプログラム】 「会員卓話」 宮下 正幸君